

Patrimoine bâti : Les scolaires de Balagne ont présenté leurs travaux à Corbara

Rédigé par (Jean-Paul-Lottier) le Samedi 3 Juin 2017 à 10:31 | Modifié le Samedi 3 Juin 2017 - 10:07

Jeudi, au couvent de Corbara, les élèves des classes élémentaires de Calenzana, Eilia, Lumio, Cateri, Feliceto et Belgodère, ont présenté les travaux qu'ils ont réalisés tout au long de l'année sur le Patrimoine Bâti



A l'initiative du Pays de Balagne et du Conseil d'Architecture d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) de la Haute-Corse, dans le cadre de l'Agenda 21 de Balagne, en collaboration avec l'Education Nationale et Direction Régionale de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement (DREAL), de Corse, ont été mises en place durant l'année scolaire des animations sur l'architecture et le Paysage à l'attention des élèves des classes élémentaires de Balagne.

Etaient concernées les écoles de Calenzana, Zilia, Lumio, Cateri, Feliceto et Belgodère, mais deux autres établissements étaient également présents à cette manifestation : l'école primaire de Charles-Andrei de Bastia et le collège de Biguglia

"L'objectif de cette opération était de sensibiliser les enfants au Patrimoine, afin de leur permettre de renforcer l'attachement à leur lieu de vie, de les inciter à mieux connaître le territoire et à interagir avec lui" explique Paul Lions, président

Et d'ajouter : " Ce rassemblement de toutes les classes participantes ce matin au couvent de Corbara a pour objectif de faire échanger les enfants sur le résultat de leurs travaux. On a du reste pu voir, combien les enfants étaient intéressés et impatients de découvrir les ateliers voisins. Chacun, dans un esprit constructif a ainsi pu échanger".

Au hasard des ateliers on pouvait découvrir des dessins, des topographies, vidéos, photos..

Jean-Luc Simonetti-Malaspina, Directeur du CAUE s'est impliqué dans ce projet en allant à la rencontre des enfants. Aussi, aujourd'hui c'était pour lui une grande satisfaction de voir l'aboutissement de cette opération avec la présentation des travaux de chacun.

Jean-Marie Seité, membre du Pays de Balagne et président du GAL, Tony Ceccaldi, président de l'Office de Tourisme Intercommunal de l'Ile-Rousse-Balagne étaient présents.



Source :

<http://www.corsenetinfos.corsica>